

## Russie : La population contre les sacrifices de moutons en pleine rue

Publié : 25 NOVEMBRE 2010

Le 16 novembre, des millions de musulmans ont célébré le Qurban Bayram (l'équivalent, en langue turque, de l'Aïd el-Kebir). La tradition veut que, pour clore la journée de festivités, les fidèles sacrifient un mouton. Mais les mises à mort, parfois organisées à même le trottoir, ne sont pas du goût de tout le monde.

Dans des endroits où les populations sont à majorité chrétiennes orthodoxes, comme à Moscou ou à Saint-Petersbourg, et qui ont récemment connu une forte migration musulmane, des citoyens ont fait part de leur indignation face aux égorgements de moutons organisés dans des lieux qu'ils jugent inadaptés.

Lire la suite de l'article sur  France 24



**FDESOUCHE.COM**  
LE SITE QU'ILS NE VEULENT PAS QUE TU VISITES !

Ne pas jeter sur la voie publique.

## Russie : La population contre les sacrifices de moutons en pleine rue

Publié : 25 NOVEMBRE 2010

Le 16 novembre, des millions de musulmans ont célébré le Qurban Bayram (l'équivalent, en langue turque, de l'Aïd el-Kebir). La tradition veut que, pour clore la journée de festivités, les fidèles sacrifient un mouton. Mais les mises à mort, parfois organisées à même le trottoir, ne sont pas du goût de tout le monde.

Dans des endroits où les populations sont à majorité chrétiennes orthodoxes, comme à Moscou ou à Saint-Petersbourg, et qui ont récemment connu une forte migration musulmane, des citoyens ont fait part de leur indignation face aux égorgements de moutons organisés dans des lieux qu'ils jugent inadaptés.

Lire la suite de l'article sur  France 24



**FDESOUCHE.COM**  
LE SITE QU'ILS NE VEULENT PAS QUE TU VISITES !

Ne pas jeter sur la voie publique.